



CLUB ROTARIO SANTIAGO MONUMENTAL INC.

www.clubrsm.org, clubrsm@gmail.com

Boletín II, 2012-2013



Nuevos Socios Juramentados.

Daniel Ladeda, Clasificación : Ingeniería de Sonido y Carolina Ynoa, Clasificación: Administración de Proyectos de desarrollo Comunitarios, prestaron juramento como nuevos miembros del Club Rotario Santiago Monumental Inc.

Realización de un exitoso operativo de prevención del Cáncer en la Comunidad de Napier Díaz (La Lomita) de Villa González, junto a la Cooperativa la Altagracia



Mensaje Mensual del Presidente de Rotary International

Ron Burton,

Club Rotario de Norman, Oklahoma, Estados Unidos
Presidente de Rotary International, 2013-2014

Estimados rotarios:

Nuestra meta para el año 2013-2014 es Vivir Rotary, Cambiar vidas. Todos sabemos que nuestra organización tiene un enorme potencial para hacer el bien, y es hora de comenzar a trabajar en nuevas maneras de convertir ese potencial en realidad.

Para ello debemos lograr que los rotarios vivan Rotary, participen activamente y comprendan cabalmente el don que tienen en Rotary.

Nos aseguraremos de que nuestra labor sea sólida, eficaz y sostenible, pero también de que Rotary siga siendo viable comprometiéndonos a alcanzar la meta de 1.300.000 rotarios para el año 2015.

Esta meta es distinta a las metas de membresía anteriores. No debemos limitarnos a atraer nuevos socios, la meta es hacer que Rotary crezca no solo en número de socios, sino con rotarios comprometidos y motivados que nos conducirán hacia el futuro de Rotary.

Cada persona tiene sus propias razones para afiliarse, pero cuando hablamos de la membresía nunca debemos olvidar que todos queremos marcar la diferencia y hacer una contribución significativa.

No invitamos a cualquier persona a nuestros clubes sino que deseamos atraer a personas ocupadas, motivadas y comprometidas. Si les pedimos que aporten parte de su valioso tiempo a Rotary, hemos de demostrarles que ese tiempo estará bien empleado.

Debemos asegurarnos de que cada rotario tenga una función relevante, una labor que marque la diferencia en el club y la comunidad, porque cuando hacemos algo importante en Rotary, Rotary se convierte en algo importante para nosotros.

En Rotary, todos tenemos algo que contribuir y Rotary tiene algo que ofrecernos en cada etapa de nuestras vidas o carreras profesionales. Rotary da sentido a nuestras vidas y nos ofrece grandes satisfacciones. Por eso, cuando más damos a través de Rotary, más recibimos

CLUB ROTARIO SANTIAGO MONUMENTAL
VIVE ROTARY, CAMBIA VIDAS.

Reporte de actividades, mes de agosto 2013.

Introducción

Continuando con el propósito de cada mes desarrollar en especial un valor personal, en agosto como cabeza de este club rotario Santiago Monumental, he hecho propio el valor de la Disciplina.

El valor de la disciplina implica el desarrollo de la persona en el carácter, control de emociones, motivación y orden para realizar las actividades y cumplir con los compromisos asumidos de una manera eficaz, desempeñándolas lo mejor que se pueda y ser merecedor de confianza.

La persona disciplinada habla por sí misma, organiza sus actividades, su tiempo y le da seguimiento a lo planificado, ya que considera su palabra como parte fundamental de la credibilidad de su propuesta. De tal manera que con disciplina se pueden corregir las debilidades y perfeccionar la misión.

La disciplina nos guía hacia el respeto al compromiso asumido, los horarios y el orden, para llevar a cabo las tareas a nuestro cargo, sin verlo como un compromiso sino como una manera de servir a los demás, que reporta gratificación personal y alegría.

Como una motivación a cada día ser mejores comparto con ustedes este material:

Decálogo de la disciplina

- 1. Trate de hacer todo bien, desde el principio hasta el final, cuidando los detalles.***
- 2. Planee con tiempo cada una de las actividades; así se evitarán las improvisaciones.***
- 3. Ponga atención y concentración: requiere esfuerzo pero vale la pena por la calidad obtenida.***
- 4. No se acelere; serenidad, calma, pero sin pausa.***
- 5. Revise las cosas dos veces. Tenga una actitud permanente de autoevaluación de sí mismo y de todo lo que hace. No se conforme, vuelva a intentarlo.***
- 6. Cuidando las cosas pequeñas, la calidad se convierte en excelencia: cada vez poco mejor.***
- 7. Tenga ojos para ver lo que otros no ven: detalles que pueden ser mejorados. Detecte los problemas cuando son pequeños y solúcelos en ese momento.***
- 8. Una persona sana es aquella que mantiene un equilibrio en los aspectos físico, mental, emocional y social.***
- 9. Son muchas alternativas que tenemos para desarrollar la disciplina, como las actividades al aire libre, los deportes, juegos de mesa, culturales y las bellas artes.***
- 10. Disciplina en nuestro ser, mas calidad en nuestras actividades, da igual a excelencia.***

Actividades realizadas:

Participación con una charla sobre valores y en actividades recreativas del grupo Rotaract y rotarios en el campamento de verano de las niñas huérfanas del hogar Sor Petra (Coordinado por la Fundación Vanessa).

Asistir a la conferencia Distrital Interact y Rotaract en Intec Santo Domingo, con una representación rotaria y de ambos clubes de jóvenes.

Realizar jornada de trabajo con el grupo de fomento comunitario de Napier Díaz, Palmar Abajo Villa González, socializando los planes de trabajo, y las principales acciones a fomentar pro de desarrollo integral de la comunidad. Entre ellas la continuación de la Escuela de Patio, operativos médicos de prevención, proyecto lavado de manos, entre otros.

Participar en rueda de prensa en el hospital infantil doctor Arturo Grullón, con la Fundación Corazones del Cibao, para dar detalles sobre la realizada jornada de cirugías con los niños de cardiopatías congénitas.

Realizar la acostumbrada reunión de directiva del mes en casa del compañero rotario Cesar López y su esposa Alba.

Levar a cabo las cuatro reuniones del mes, tres en el Hotel Platino donde sesionamos habitualmente, y una hogareña en la casa del compañero rotario Máximo Rodríguez y su esposa Rosita. Allí fueron juramentados de manera solemne por el pasado gobernador Luis Hidalgo, dos nuevos socios, que nos enorgullece pertenezcan a la familia monumental. Son ellos Carolina Ynoa y Daniel Ladeda, acompañados de familiares y de sus padrinos el doctor Francisco Ángeles y María Palacios.

A ellos les damos la más sincera bienvenida, en la seguridad de que nos ayudaran a poner en alto el ideal rotario que nos impulsa.

Esta sesión hogareña sirvió de marco además para un compartir sano, alegre y amistoso, con una presentación en data de pasadas actividades que nos hicieron recrear buenos momentos vividos por la familia monumental y nos permitió entregar la suma de \$66,000.00 pesos al periódico Camino, esto, gracias al especial esfuerzo del pasado presidente Francisco Ángeles.

Como actividad principal, durante el mes de agosto estuvimos realizando actividades en beneficio de la educación de los niños y adolescentes de las comunidades de Los Cocos de Jacagua, Villa Bao y Gurabito de Yaroa, llevándoles en calidad de donación mascotas y lápices, para facilitar su acceso a las aulas. En estas jornadas además se les ofreció charlas y practicas sobre hábitos de estudio, lavado correcto de manos y cepillado dental.

En el área de salud realizamos un operativo medico de prevención de cáncer en la escuela a La Lomita de Palmar Abajo Villa González, donde se atendieron 175 personas aproximadamente en las áreas de ginecología y urología, con sus respectivas pruebas de detección, a las cuales se le está dando seguimiento para la intervención oportuna en los casos necesarios. Este operativo con apoyo oportuno de la Cooperativa la Altagracia, estuvo bajo la Coordinación de Héctor Álvarez, Jessica Lendof, María Palacios, y del comité de conyugues Rosaida Fañas y Kenzo Yamamoto, quienes acompañados de médicos voluntarios y otros rotarios

Viven Rotary, para Cambiar Vidas.



Parte de los Rotarios que asistieron al Operativo de Prevención de Cáncer en Villa González



Vista Parcial de los asistentes a la jornada Médica



Donación de Mascotas en Gurabito de Yaroa





Entrega de útiles escolares en los Cocos de Jacagua y Charla de Higiene Bucal





Entrega de útiles escolares en Villa Bao





Charla de Higiene y lavado de manos (Gurabito de Yaroa) / Participación en la conferencia Distrital de Interact y Rotaract (Santo Domingo).





Operativo Médico de prevención de Cáncer en Villa González



Donación de \$66,000 al Periódico Camino



Apoyo al Campamento de niñas de Sor Petra con Charlas y juegos infantiles.



Club Rotario Santiago Monumental contribuyendo con la educación

SANTIAGO

César LOPEZ

Con el objetivo de poder contribuir con la alfabetización y la educación básica de las comunidades donde el Club Rotario Santiago Monumental tiene grupos de fomento comunitario,

durante los meses de julio y agosto, se han realizado periódicos encuentros con dichos grupos (Villa Bao, Los Cocos, Villa Tabacalera, Gurabito de Yaroa), fomentando el área de interés que tiene que ver con la alfabetización y educación básica entre otros puntos. En tal sentido, se les motivó a la participación

en programa que mejoren sus capacidades y oportunidades en el campo de la educación y la capacitación profesional. Acorde con estos propósitos se les impartió a los niños charlas con prácticas, sobre hábitos de estudio, higiene y limpieza dental, así como lavado de manos.

Además para garantizar el acceso a las aulas, y los estudios con sus artículos básicos, el Club Rotario Santiago Monumental, donó 2.400 mascotas a escolares de estas comunidades. De igual manera este club de servicio que preside esta vez la señora María Palacios sigue con su programa de

apadrinamiento con becas de estudios a estudiantes con mucho interés en desempeñarse como futuros profesionales, y que por falta de recursos no podrían hacerlo. Con estas acciones el Club Rotario Santiago Monumental presta atención además al área de interés de desarrollo económico y cívico, y que

mejor manera de hacerlo que ayudando a que las comunidades se desarrollen, alfabetizándose, educándose, para mejorar la calidad de sus vidas vivenciando el lema de este año rotario, "Vive Rotary, Cambia vidas Adelante monumentales"



DiarioLibre.com

NOTAS DE PRENSA * IMAGEN PÚBLICA

BUENAS NOTICIAS! | 07 AGO 2013, 12:40 AM | POR CORNELIO BATISTA

Operan 24 niños gratis de cardiopatías congénitas

Noticia Comentarios

Imprimir Enviar Favoritos Me gusta 2 +1 0 Tweet 0

SANTIAGO. La Fundación Corazones del Cibao, a través del programa "Un regalo de Vida", y el apoyo de otras entidades, operó de forma gratuita a 24 niños pobres con cardiopatías congénitas severas.

Los menores fueron intervenidos en el hospital infantil Arturo Grullón, con el apoyo de la International Children's Heart Foundation (ICHF) y la Fundación Rotary Club: Rotario Santiago Monumental.

La jornada médica fue dirigida por la doctora Johanny González, especializada en cuidados post operatorios de cardiopatías congénitas de la Fundación Cardioinfantil, en Colombia. La jornada garantiza la sobrevivencia de los niños.



Operan niños de cardiopatías congénitas

SANTIAGO

Ney SANTANA

Veinticuatro niños fueron operados de cardiopatías congénitas severas a través del programa "Un regalo de Vida" desarrollado por el hospital infantil "Dr. Arturo Grullón", la Fundación Corazones del Cibao, International Children's Heart Foundation (ICHF), la Fundación Rotary Club: Rotario Santiago Monumental y Distrito 4060.

Los niños, hijos de padres de escasos recursos económicos, fueron presentados juntos a sus progenitores durante un acto realizado ayer en el salón de conferencias del referido hospital.

Durante ese acto, el equipo del programa "Un regalo de Vida" entregó una placa de reconocimiento a la doctora Johanny González, pediatra especializada en cuidados post operatorios de cardiopatías congénitas en la Fundación Cardioinfantil, en Colombia.

La especialista se integró el año 2006 al programa de cirugía cardio-infantil del hospital "Dr. Arturo Grullón" en el área de cuidado post quirúrgico.

Desde el año 2010 es encargada de cuidado

intensivo post quirúrgico de cardiopatías congénitas del referido hospital y en Corazones del Cibao, así como miembro del cuerpo médico profesional Clínica Corominas.

Los 24 recién operados retornan a sus respectivos hogares saludables, llevando alegría a sus padres y a los de sus entornos.

El doctor Juan Ramírez, director ejecutivo de la Fundación Corazones del Cibao, resaltó el esfuerzo de médicos, enfermeras y personal auxiliar que trabaja en el programa, único en el país.

Dijo que los niños podrían morir sin las cirugías de alta complejidad realizadas por el programa, debido a la severidad de sus cardiopatías y las características de su enfermedad.

"Es una gran labor de un equipo humano que ofrece sus conocimientos, recursos y apoyo emocional a las familias", comentó el especialista.

El programa de las instituciones sin fines de lucro en Santiago se desarrolla desde el año 2002. En total, a mil 348 niños se les ha salvado la vida a través de operaciones de alta complejidad para corregir cardiopatías congénitas.

Reconocen a la doctora Johanny González *Fernández*

SANTIAGO

LA REDACCION

El doctor Juan Ramírez y la doctora Rosa María Morel junto a otros médicos del programa "Un regalo de Vida" que cada año opera a niños de cardiopatías congénitas en el hospital infantil

"Dr. Arturo Grullón", a través de la Fundación Corazones del Cibao, International Children's Heart Foundation (ICHF), la Fundación Rotary Club: Rotario Santiago Monumental y Distrito 4060, entregan una placa de reconocimiento a la doctora Johanny González, pediatra especializada en cuidados post

operatorios de cardiopatías congénitas en la Fundación Cardioinfantil, en Colombia.

La especialista se integró el año 2006 al programa de cirugía cardi-infantil del hospital "Dr. Arturo Grullón" en el área de cuidado post quirúrgico.



El doctor Juan Ramírez y la doctora Rosa María Morel junto a otros médicos mientras reconocen a la doctora Johanny González. Foto: Fuente EXTERNA.

el Caribe

Salud

Operan a 24 niños con problemas de cardiopatías



Santiago. Con la intervención de otros 24 niños se elevó a 1,345 las cirugías de alta complejidad para corregir cardiopatías congénitas. El operativo médico forma parte del programa desarrollado por la fundación Corazones del Cibao, International Children Heart Foundation, el Hospital Infantil Arturo Grullón y el Club Rotario Santiago Monumental.

La mayoría de los niños intervenidos quirúrgicamente provienen de familias de escasos recursos económicos, residentes en apartadas comunidades de la región. Durante la actividad fue reconocido el equipo de salud que trabaja en el programa “Un regalo de Vida”.

Entre los reconocidos estuvo Arelis Fernández Santos, pediatra especializada de la Fundación Cardioinfantil, en Colombia. Mientras que Juan Ramírez, director del programa Corazones del Cibao resaltó el esfuerzo de médicos y enfermeras.

Presentan niños operados de cardiopatías congénitas por varias instituciones



AMPLIAR +

SANTIAGO.- El equipo de salud que trabaja en el programa “Un regalo de Vida”, que opera de cardiopatías congénitas severas a niños de escasos recursos, fue reconocido por las instituciones que desarrollan el programa.

También fueron presentados 24 nuevos casos de niños operados por diferentes cardiopatías, como parte del programa desarrollado por el hospital infantil Dr. Arturo Grullón, Fundación Corazones del Cibao, International Children’s Heart Foundation (ICHF) y la Fundación Rotary Club: Rotario Santiago Monumental y Distrito 4060.

Una placa a nombre del equipo fue entregado a la doctora Johanny González, pediatra especializada en cuidados post operatorios de cardiopatías congénitas en la Fundación Cardioinfantil, en Colombia.

La especialista se integró el año 2006 al programa de cirugía cardio-infantil del Hospital Dr. Arturo Grullón en el área de cuidado post quirúrgico.

Desde el año 2010 es encargada de cuidado intensivo post quirúrgico de cardiopatías congénitas en el Hospital Dr. Arturo Grullón y en Corazones del Cibao, así como miembro del cuerpo médico profesional Clínica Corominas.

También fueron presentados 24 casos de niños de escasos recursos operados de cardiopatías congénitas.



Hogareña en Casa de Máximo y Rosita Rodríguez



Polio still cripples thousands of children around the world. With your help, we can wipe this disease off the face of the earth forever. Visit rotary.org/endpolio to help.



END POLIO NOW

Rotary

We Are **ThisClose** to Ending Polio.

Bill Gates

El Club Rotario Santiago Monumental Sesiona los Miércoles a las 8:00 P.M.,

en el Hotel Platino, Ave. Estrella Sadhalá, Frente a la PUCMM.

Contacto: clubrsm@gmail.com, Tels: 809-226-1687, 809-848-8880